



Lauréats du Concours annuel "le plus beau dessin de Noël"

publié le 22/12/2023

Depuis le 01 décembre les élèves du collège de l'Atlantique ont été encouragés par l'équipe de vie scolaire de l'établissement à concourir au plus beau dessin de Noël. Ainsi près de 40 élèves se sont prêtés au jeu et 10 élèves ont été sélectionnés pour le vote final.

Le jeudi 21 décembre afin de patienter pour le passage au restaurant scolaire qui servait le repas de Noël, 300 élèves ont participé au vote pour élire **les 3 lauréats du concours**.

La remise des prix s'est effectuée dans une belle ambiance ce vendredi 22 décembre avant la reprise des cours de 14h00.

Bravo à nos artistes

et un grand merci à notre équipe de vie scolaire : Charlotte, Lucie, Mélanie, Michaël et Samuel pour leur belle initiative qui a animé cette fin d'année.

A présent découvrez les œuvres :



